

# おおどり



第一〇号

学校教育目標 すすんで学ぶ子 あかるく健康な子 しんせつで優しい子  
〒355-0072 東松山市石橋 1150-1 TEL 0493-22-2120 FAX 0493-22-2709

令和7年12月24日 小笠原 泰代



## 今年一年を振り返り



## 新たな目標を

毎年、日本漢字能力検定協会のその年の世相を表す「今年の漢字」が京都・清水寺で発表されています。12月12日に森清範貫主により揮毫された文字は「熊」でした。日本各地で「熊」が生活圏に出没し、被害が相次ぐ、熊猫（パンダ）が中国に返還、等の理由からだそうです。本校でも宿泊学習には熊スプレーを持参していました。今回で30回目となる「今年の漢字」ですが、金メダルの「金」など良い思い出もありますが、毎年大変だった出来事が大きく印象に残っていることが多いように感じます。

そこで、青鳥小の子供たちにも一年を振り返る「漢字一文字」を募集しました。集約したもの

をワードクラウドでまとめてみました。

- ・たくさんの行事に協力し最後まで頑張った
- ・最後まで楽しくみんなで乗り切ることができた
- ・最高学年としてみんなで力を合わせて頑張った
- ・新しいことに挑戦できた ・韓国との交流をした
- ・いろいろな責任をもって行動した
- ・優勝できた ・青鳥賞をもらった
- ・笑顔でござした
- ・思いやり（心）のある1年間を過ごせた
- ・友達との関わりがたくさんあった など



子供たちが選んだ漢字一文字とその理由を読み、自分自身を振り返る・クラスを考えて振り返る・周りを考えて振り返るなど、一人一人の思いや成長が伝わってきました。また、多くの言葉が明るく・優しく・前向きな様子を思い浮かべているところに、胸が熱くなりました。きっと、学校生活だけではなく、日々の様々な活動や経験を通して、充実した一年を過ごすことができたのだと思います。

皆様にとっての令和7年は、いかがだったでしょうか。明日から、令和7年を締め括って新たな年を迎える冬休みに入ります。ご家庭で一年を振り返り次の年の目標を立ててみてください。

元気で新しい年を迎えられますように、そして、新しい年が皆様にとって素晴らしい年になりますようにお祈りいたします。



## 2学期の「青鳥賞」

自分のため みんなのために「意欲 行動 いい笑顔」が輝いていた人を紹介します。

1年1組	さん	1年2組	さん	2年1組	さん
2年2組	さん	3年1組	さん	3年2組	さん
4年1組	さん	4年2組	さん	5年1組	さん
5年2組	さん	6年1組	さん	6年2組	さん
なかよし1組	さん	なかよし2組	さん	なかよし3組	さん
なかよし4組	さん	なかよし5組	さん	なかよし6組	さん

※「優しい心」がたくさん見られた2学期でした。

【彩の国21世紀郷土かるた大会予選】12月6日(土)予選実施 2月7日(土)東松山市子どもかるた大会に4名と地区代表が参加予定です。

1位 4年 さん 2位 6年 さん 3位 2年 さん 4位 6年 さん

【東松山市児童生徒理科研究発表会】 優良賞「タマムシのかがやきパート4」5年 さん

## 12月の様子



### 5年 救命救急講習会(保健)

3日(水)に市民病院の方を講師にお招きして救命救急の授業を行いました。いざという時の心構えと実際の応急処置など大切なことを教えていただき、子供たちも真剣に取り組みました。



### 3年 丸木美術館学芸員さんより(総合)

9日(火)に学芸員の岡村さんをお招きして、青鳥小の壁画について学習しました。平和への願いが込められていることを知った子供たちは改めて大切にしたいという気持ちになったようです。



### 1年 保育園との交流(生活科)

11日(木)みどり保育園の子供たちと交流会を行いました。1年生は保育園の子たちが楽しめるゲームを用意し、迎えました。一緒に遊ぶ際は、年下の子を気遣う優しさにあふれています。



### PTA 資源回収

13日(土)は、資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。今年度初めての晴天に恵まれた資源回収でした。



### なかよし(12月の掲示物)

なかよし学級では、クリスマスツリーやリースを作りました。飾り付けた材料や色味にそれぞれの子供たちのくふうが見られ、メインストリートを彩りました。

